



23 DE SEPTIEMBRE 2009

## COMUNICADO CONJUNTO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES PUERTORRIQUEÑOS Y DEL EJERCITO POPULAR BORICUA DESDE LA CLANDESTINIDAD

Nuestro pueblo vive momentos críticos de su desarrollo histórico. De una manera apabullante vemos como los señores del capital, apoderados de las instituciones políticas en Fortaleza, Capitolio y Judicatura, dirigen al país hacia el abismo.

El único norte de estos dictadores es el lucro, la ganancia del capital a toda costa. No importa el que la gran masa del pueblo, los trabajadores, sean los que sufran y carguen sobre sus espaldas la crisis económica.

El afán de una clase social por aumentar sin medida sus riquezas, lleva a la destrucción de todo aquello que es servicio público y que por años ha sido la zapata de nuestra construcción social. Los sistemas de salud, el educativo, la asistencia social, los recursos naturales, las tierras para la agricultura y la vivienda como derechos inalienables del pueblo, son tirados a la basura por esos depredadores sociales.

La clase social dominante, representada en este cuatrienio por Fortuño y compañía, ha establecido una dictadura en todos los órdenes de la vida social. Legislan y aprueban leyes sin dar espacio para la participación del pueblo y la propuesta constructiva. Lanzan a la calle a sus fuerzas represivas intimidando, aplastando y agrediendo a nuestros hijos, a nuestros trabajadores, a nuestras familias.

Los trabajadores están dando la lucha para defender sus empleos. Junto a ellos el pueblo lucha para mantener los recursos naturales, los espacios para vivienda a costos razonables, educación y salud pública, justicia e igualdad. Se lucha para que los que ganen más, contribuyan más a las obras sociales.

La lucha de clases es en estos momentos abierta y declarada.

Nosotros, el PRTP-Macheteros y el EPB-Macheteros, entendiendo que somos los primeros obligados a materializar el planteamiento de la unidad en la acción que hiciera el Comandante Filiberto Ojeda Ríos en su último mensaje de Lares, hacemos un llamado a todo el pueblo a redoblar esfuerzos para derrocar a la dictadura del capital. Hay que tomar las calles, expresarnos masiva y contundentemente contra los atropellos. Tenemos que ser un pueblo en lucha por la justicia social y plantearnos la toma del poder para nosotros, EL PUEBLO. También llamamos al movimiento independentista, en estos momentos cruciales para nuestra patria, a que dé ejemplo de verticalidad y patriotismo y establezca mecanismos de diálogo y unidad en la acción al interior del movimiento.

La lucha de clases tiene múltiples dimensiones. La lucha armada es una de las formas en que nuestras dos organizaciones participarán junto a los trabajadores, a los estudiantes, a las madres y padres de familia en el proceso de lucha y de victorias populares.

El presente es de lucha. El futuro es nuestro. Todo Boricua Machetero